

Castellón impulsa la mediación escolar - Mediterráneo - 12/04/2017

CASTELLÓN IMPULSA LA MEDIACIÓN ESCOLAR

► El Ayuntamiento Castellón, a través de la Concejalía de Bienestar Social, inauguró ayer las III Jornadas de Mediación Escolar Intercultural cuyo objetivo es continuar con el camino iniciado en la formación de alumnos para la resolución de conflictos en el aula. Así lo destacó el edil José Luis López, en la inauguración del curso de la UJI con la participación de unos 150 estudiantes pertenecientes a 11 centros educativos de la ciudad. «Queremos fomentar las buenas prácticas en convivencia y educación inclusiva», explicó.